



## Notice of Meeting

Commission Meeting

**January 29, 2025**

By direction of the President, notice is hereby given that the Canadian Nuclear Safety Commission will be holding a **hybrid public meeting** on Tuesday, January 29, 2025

**The meeting will begin at 9:00am (CST)**

**Location:** in-person and virtual

Room Michelangelo Ballroom  
Delta Saskatoon Downtown  
405 20th Street East, Saskatoon

**The meeting will be webcasted live on <https://www.cnsccsn.gc.ca/eng/>.**

**Documents will be available on the [CNSC Website](#)**

## Avis de réunion

Réunion de la Commission

**Le 29 janvier 2025**

Sur l'ordre du président, avis est donné que la Commission canadienne de sûreté nucléaire tiendra une **réunion publique hybride** le mardi, 29 janvier 2025

**La réunion débutera à 9 h 00 (HNC)**

**Endroit :** en personne et virtuel

Salle Michelangelo Ballroom  
Delta Saskatoon Downtown  
405 20th Street East, Saskatoon

**La réunion sera webdiffusée en direct à <https://www.cnsccsn.gc.ca/fra/>.**

**Les documents seront disponibles sur le [site web de la CCSN](#)**

**ITEMS ON THE AGENDA**

**January 29, 2025: 9:00am (CST)**

- Approval of the Agenda
- Status Report on Power Reactors
- Updates on items from previous Commission proceedings:
  - Update from CSNC Staff on the Decision regarding the inclusion of radionuclides as a chemical of mutual concern under the Great Lakes Water Quality Agreement (Action Item #19575)
- **Event Initial Report (if any)**
- Regulatory Oversight Report for Uranium Mines, Mills, Historic and Decommissioned Sites in Canada: 2023

**For more information and confirmation of the items on the agenda, consult the meeting agenda on the [CNSC website](#) to be published after January 15, 2025**

**ITEMS À L'ORDRE DU JOUR**

**Le 29 janvier 2025 : 9 h 00 (HNC)**

- Approbation de l'ordre du jour
- Rapport d'étape sur les centrales nucléaires
- Mises à jour sur des sujets découlant de séances précédentes de la Commission :
  - Mise à jour du personnel de la CCSN sur la décision relative à l'ajout des radionucléides comme produits chimiques sources de préoccupations mutuelles aux termes de l'Accord relatif à la qualité de l'eau dans les Grands Lacs (Suivi # 19575)
- **Rapport initial d'événement (s'il y a lieu)**
- Rapport de surveillance réglementaire des mines et usines de concentration d'uranium et des sites historiques et déclassés du Canada : 2023

**Pour plus de détails et pour confirmer les items à l'ordre du jour, veuillez consulter l'ordre du jour de la réunion sur le [site web de la CCSN](#) qui sera publié après le 15 janvier 2025.**